

<教育目標> 高い志をもち、感性を豊かに働かせながら、人生を切り拓く生徒の育成



広ヶ野台地

五城目第一中学校
校報 第15号
令和3年3月26日

校訓 自主自立

この春の定期人事異動で、次の10名の先生方がご栄転されることになりました。

- | | |
|-----------------------|----------------------|
| ○鳥井 ** 先生 (潟西中・校長へ) | ○中川 ** 先生 (男鹿東中学校へ) |
| ○佐藤 ** 先生 (井川義務教育学校へ) | ○松塚 ** 先生 (天王南中学校へ) |
| ○小林 ** 先生 (八郎潟中学校へ) | ○清水 ** 先生 (秋大附属中学校へ) |
| ○児玉 ** 先生 (井川義務教育学校へ) | ○石川 ** 先生 (本荘東中学校へ) |
| ○田中 ** 先生 (二ツ井中学校へ) | ○徳原 ** 先生 (八郎潟中学校へ) |

また、町職員の方にも異動がありました。

- 調理員 加賀屋 ** さん (ご退職)
 - 調理員 牧野 ** さん (五城目小学校へ)
 - 支援員 佐藤 ** さん (五城目小学校へ)
- さらに、学習支援員の伊藤 ** 先生とスクール・サポートの渡邊 ** さんは、五城目小のみの勤務となりました。



お世話になりました。～ご退職・ご栄転される方からのメッセージ～

鳥井 ** 教頭

2回目の本校勤務でしたが、とても楽しく平和な日々だったと、この2年間の幸せを今かみしめています。今後も五一中の一ファンとして、勉強やスポーツなど多方面での活躍を期待しています。温かい生徒や保護者の皆様に何度も勇気付けられました。誠に感謝しております。



中川 ** 先生

中学校教員としてスタートを切った五城目一中が教員生活のゴールになりました。素直で明るい生徒の皆さんと協力的な先生方の中で、充実した毎日を送ることができ、全ての方々に感謝の思いで一杯です。



松塚 ** 先生

5年間お世話になりました。皆さんの笑顔、時には歯を食いしばって頑張る姿に、元気をもらって5年間を楽しく過ごすことができました。生徒の皆さんはもちろん、保護者の方々にもたくさん助けていただきました。温かい町と五一中に感謝いたします。



佐藤 ** 先生

10年間お世話になりました。新しい校舎と最新の設備。そして何より明るく元気で素直な皆さんと過ごせたことは、私の教師生活の中で貴重な財産となりました。また、PTA会員の皆様や地域の方々も学校教育に協力的で、学校の諸行事もそのおかげで大きな成果を上げることができたと感じております。残念ながらこの3月末をもって、私はこの五城目第一中学校を去ることになってしまいました。4月から来る新任の先生方も、この地域の温かさ、生徒の皆さんの素直さに感激し、もてる力を存分に発揮し今以上の成果を上げてくれるものと信じております。4月以降の五城目第一中学校と五城目町の皆様の活躍を祈念しております。今まで本当にありがとうございました。



小林 ** 先生

とうとうこの時が来てしまいました。町も人も温かく、この五城目第一中学校で楽しく充実した9年間を過ごすことができました。生徒の皆さん、保護者の皆さん、職員の皆さん、地域の皆さん、お世話になりました。本当にありがとうございました。



清水 ** 先生

この度の人事異動で、秋田大学教育文化学部附属中学校に転勤となりました。五城目第一中学校で過ごした5年間は、大変充実した日々でした。保護者の皆様、そして五城目第一中学校の生徒の皆さんのご活躍を心から願っております。



児玉 ** 先生

1年間という短い間でしたが、五城目第一中学校の素直で明るい皆さんとともに協力的な保護者の方々に支えられながら楽しく過ごすことができました。「やっぱり五中っていいな♥」と改めて実感しています。本当にありがとうございました。



石川 ** 先生

中学生として3年、職員として3年、合わせて6年も五城目第一中学校のお世話になりました。どの時代もよい思い出をくれた子どもたち、保護者の皆様には感謝の思いでいっぱいです。これからも、五城目町民の一人として、五一中の活躍を期待し、応援しています。幸せな時間を与えてくださり、ありがとうございました。



田中 ** 先生

生徒たちの素直さと一生懸命な姿に助けられ、励まされました。周りのご指導をいただきながら、五中生の皆さんと共に成長し、多くのことを学ぶことができた1年でした。本当に感謝しています。ありがとうございました。



徳原 ** 先生

1年間という短い間でしたが、お世話になりました。初めての中学校勤務で不安もありましたが、温かく元気な皆さんのおかげで充実した日々を過ごすことができました。これからも、五城目第一中学校を応援しております。本当にありがとうございました。



加賀屋 ** さん

私が五城目第一中学校に異動になったのは、東日本大震災の年でした。余震も続き不安でしたが、調理員として一生懸命に給食づくりをしていたことを思い出します。そして今日まで、皆さんが喜んで食べてくれた給食をつくることができ、幸せでした。本当にありがとうございました。

今まで支えてくださった皆様に、心より感謝申し上げます。
※町職員の方からは、加賀屋さんからのみメッセージをいただきました。